

Medienmitteilung

Int. Frauen-Rennradmarathon LA REINE bleibt in Gstaad

LA REINE, der einzige Rennradmarathon Europas exklusiv für Frauen, geht in die vierte Auflage. Der internationale Anlass bleibt in Gstaad, das Datum wurde auf 21. & 22. Juni festgelegt. Die anspruchsvolle Strecke über 136 km und 3000 hm wird fast unverändert von der diesjährigen Auflage übernommen mit Start in der Promenade Gstaad, Mittelberg, Jauntal, grosser Schlaufe durch das Greyerzerland, Aufstieg zum Lac de l'Hongrin und dann via Mosses-Strasse und Pays d'Enhaut zum Ziel mitten im Dorf Saanen. Alternativ gibt es auch eine gekürzte Streckenvariante über 87 km und 1700 hm, wichtige Rollen bei LA REINE spielen viele gepflegte Zwischenstopps für leibliches Wohl und ein breites Rahmenprogramm mit Workshops und Socializing. Veranstalter Alex Beeler, auch bestens bekannt vom Vintage Velo Festival BERGKÖNIG, erwartet für 2024 ein weiteres Wachstum auf rund 400 Teilnehmerinnen. www.lareine.cc

Bildlegende (Bild zur freien Veröffentlichung: «LA REINE»):

Mit Julie von Grünigen konnte 2023 eine waschechte Gstaaderin den internationalen Frauen-Rennradmarathon LA REINE für sich entscheiden.

4. Oktober 2023 | Weitere Medieninformationen:

Alex Beeler | 079 217 62 04 | info@lareine.cc